

DISCURSO DEL INTENDENTE DE CANELONES, ING. AGRON. ESTANISLAO CHIAZZARO, EN LA PRESENTACION DE CURSOS DE CAPACITACION EN BARROS BLANCOS.

“Realmente nos sentimos muy halagados... nos quedan diez días como Intendente de Canelones y realmente son sentimientos muy importantes desde el punto de vista personal, porque llegar a estas instancias no significa poca cosa, para quien precisamente en este lugar estuvo 46 años atrás haciendo un curso de capacitación en avicultura, antes de ingresar a la Facultad. Es un recuerdo que no se me va de la mente, porque fueron los primeros pasos de capacitación. Se podría decir de tercer grado, de tercer nivel y nos llega profundamente en nuestro ser esta posibilidad de estar hoy en un ámbito donde se le da oportunidad a muchos jóvenes. En aquel entonces nosotros éramos igual que a ustedes y con seguridad futura y con la innovación que significa una capacitación que en Uruguay prácticamente no existe. Seguramente a nivel de la UTU se podrá improvisar alguna situación, por ejemplo, para solucionar algunos temas, que ustedes jóvenes van a aprender acá”.

“Pero ustedes van a ser los especialistas en el tema y eso no es poco, no es poco desde el punto de vista de las posibilidades, pero también de las responsabilidades”.

“Van a ser los primeros en aprender a solucionar muchos temas que hoy en Uruguay no tenemos resuelto”.

“Pero eso se logra porque hay gente que demanda, hay una población de Canelones vinculada a la cercanía donde están estos cursos, que realmente necesitan posibilidades ciertas. Una explosión demográfica en esta zona de Barros Blancos y Pando, que hace necesario justamente encontrar ámbitos de capacitación y posibilidades de empleo en un departamento que hoy por suerte tiene una desocupación bastante menor que hace cinco años atrás, teníamos un 16% y hoy estamos en un 7%, pero no es bueno que haya desocupación ...no es bueno... entonces cuando se abren estos ámbitos de capacitación, de formación, estamos satisfechos, estamos por lo menos caminando hacia un futuro más próspero. Esto lo logramos porque hay alianzas, alianzas estratégicas entre el Gobierno Nacional, el Gobierno Departamental, países amigos como Japón, que no es el único mérito de estar hoy aportando su granito de arena... su camión de arena para esto... porque sé que Japón ha aportado mucho al Uruguay y lo seguirá haciendo (independientemente de quien gane la final de la copa del Mundo) entonces teniendo esa impronta en este espacio, uno se siente como realizado. Lo que la Intendencia puede poner es bastante, pero no lo suficiente para lo que necesitan todos los vecinos del Uruguay y de Canelones en particular. Se hace a la manera de las posibilidades.

Pero encontrar justamente, decíamos, un país amigo, ministerios, instituciones innovadoras, porque esto no existía hace un tiempo atrás. Hoy existe. Un Ministerio reformado como lo es la salud en el Uruguay, con alguien dedicado especialmente al tema juventud (PROJOVEN) promover la juventud en Uruguay y asociando lo público con lo privado a través de gente que sabe hacer las cosas y por algo la llevan adelante. Yo creo que esta conjunción, esta integralidad de componentes, hace pensar que esto no puedo fallar, jóvenes. Entonces cuando todo esto se junta; uno piensa: ¡si se podrán hacer cosas en el Uruguay para el bien de todos!, porque esto no es solo la integración de gente como ministros, embajadores, muy importante, de países muy trascendentes, es la conjunción de esfuerzos, de proyectos fiables, sustentables, con gente capaz de llevar adelante esos proyectos y con demanda importante para ustedes muchachos y muchachas”.

“Nos quedan días de mandato en la Intendencia y ojala se pueda justificar por mucho en este

departamento, dentro del Uruguay y en todas las partes del mundo que sea necesario, por que vaya si es necesario llegar a otras partes con estas posibilidades. Los felicito a todos los que participamos la intendencia...me incluyo ...y a ustedes muchachos: vamos arriba la celeste que seguramente ustedes van a ser los futuros campeones”.